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───────────────────────────────────────────────── 

◎開議の宣告 

○議長（田邉明佳君） 皆さんおはようございます。 

  皆さんにご報告いたします。 

  中村義德議員ですが、体調不良のため本日の会議も欠席される旨の申出がありましたので

ご報告いたします。 

○議長（田邉明佳君） これより本日の会議を開きます。 

（午前１０時００分） 

───────────────────────────────────────────────── 

○議長（田邉明佳君） 教育長より、９月９日の島貫 孝議員の質問についての答弁がありま

す。 

  鵜沢教育長。 

○教育長（鵜澤 智君） おはようございます。 

  ９月９日開催一般会計補正予算（第２号）の質疑の際、島貫議員からご質問のあったこど

も園バスへの脱出用ハンマーの設置ですが、確認しましたところ設置はしておりません。 

  設置をしていない理由としては、バスの利用者は３歳以上で、使い方によっては凶器とな

り得る可能性があり、安全を考慮し設置をしておりません。 

  また、園バスの窓は、パワーウインドーではなく手動式の窓となっており、何かの際には

開けることが可能な点も考慮しております。 

  いずれにせよ、そういった事態になり得ないことが大切ですので、これまでも、こども園

では、添乗職員、運転手、担任による二重、三重のチェック体制を取り安全に努めてまいり

ましたが、静岡県での事故を受けまして、再度管理体制の徹底を、こども園に対し指示した

ところでございます。ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

───────────────────────────────────────────────── 

◎議会関係の報告 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  日程に入る前に、議会関係の報告をいたします。 

  本日、本会議前に、議会運営委員会が開催されました。内容について、５番、丸山克雄委

員長から報告があります。 

  丸山克雄委員長。 
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○議会運営委員長（丸山克雄君） ご報告申し上げます。 

  本日、本会議前に、議長出席の下、議会運営委員会を開催いたしました。 

  案件は、令和４年度睦沢町一般会計補正予算（第３号）についてであります。 

  協議の結果、本定例会の追加日程として、本日の日程第２、発議案第１号の前に追加する

ことといたしました。 

  よろしくご協力のほどをお願い申し上げまして、議会運営委員会からの報告を終わります。 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  ここでお諮りいたします。 

  ただいま報告のありました議案１件については、議会運営委員会で決定のとおり、追加日

程として、本日の日程第２、発議案第１号の前に加えることにしたいと思います。これにご

異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） 異議なしと認めます。 

  したがって、発議案１件については追加日程として、本日の日程第２、発議案第１号の前

に追加することに決定いたしました。 

  訂正いたしました。発議案は議案でございました。 

  ここで追加議事日程及び追加議案を配付させます。 

（資料配付） 

○議長（田邉明佳君） 配付漏れはございませんか。 

（発言する者なし） 

───────────────────────────────────────────────── 

◎認定第１号の委員長報告、質疑、討論、採決 

○議長（田邉明佳君） 日程に入ります。 

  日程第１、認定第１号 令和３年度睦沢町各会計歳入歳出決算認定についてを議題といた

します。 

  ただいま議題といたしました令和３年度睦沢町各会計歳入歳出決算認定については、その

審査を常任委員会に付託したところであります。 

  決算の審査結果について、総務経済常任委員長及び厚生文教常任委員長より報告をお願い

し、それぞれ委員長報告に対する質疑を行います。 

  なお、委員長報告及び委員長報告に対する質疑は、委員会ごとに区切って行いますのでご
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了承願います。 

  その際の質疑は、委員長報告の内容とし、議題から外れないようお願いいたします。 

  初めに、総務経済常任委員会、５番、丸山克雄委員長から報告願います。 

  丸山克雄委員長。 

○総務経済常任委員長（丸山克雄君） ご報告申し上げます。 

  お手元に配付してあります令和４年決算審査委員会報告書に基づきまして、ご報告を申し

上げます。 

  令和４年決算審査委員会報告書。 

  令和４年９月28日。 

  睦沢町議会議長、田邉明佳様。 

  総務経済常任委員会委員長、丸山克雄。 

  令和４年第３回睦沢町議会定例会において、審査を付託された事件について、下記のとお

り行ったので、会議規則第76条の規定により報告いたします。 

  記 

  １、審査の対象。 

  令和３年度睦沢町一般会計決算、総務経済常任委員会所管分、令和３年度睦沢町農業集落

排水事業特別会計決算。 

  ２、審査の経過。 

  第１回委員会、日時、令和４年９月９日金曜日、本会議終了後、場所、役場３階302会議

室。 

  協議内容。 

  現地調査について、令和４年９月21日水曜日、９時10分より実施、調査箇所の選定を行い、

３箇所を選定した。１、社会資本整備総合交付金、特定地区公園事業、みどりの広場、２、

総合運動公園管理事務、３、むつざわスマートウェルネスタウン拠点形成事業。 

  第２回委員会、日時、令和４年９月21日水曜、午前９時から、場所は役場３階302、303会

議室。 

  審査内容。 

  １、総務経済常任委員会所管の事務事業の審査及び採決（農業集落排水事業特別会計を含

む） 

  ２、現地調査の実施。１、社会資本整備総合交付金、特定地区公園事業、みどりの広場、
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２、総合運動公園管理事務、３、むつざわスマートウェルネスタウン拠点形成事業。 

  第３回委員会、日時、令和４年９月28日水曜、午前９時から、場所は役場３階305会議室。 

  審査内容。１、審査結果報告書の承認。 

  ３、審査結果。 

  慎重審査の結果、令和３年度睦沢町一般会計決算、総務経済常任委員会所管分及び睦沢町

農業集落排水事業特別会計決算については、指摘要望事項を付して、原案のとおり認定する

ことに決定した。 

  なお、各会計決算、決算審査時の主な質疑は、別紙のとおりであります。 

  ４、指摘要望事項 

  １、新型コロナウイルス感染症の影響等により、経済の先行きは不透明である。町税につ

いて、人口減少や高齢化による今後の減少を考慮すると、自主財源としてのふるさと納税は

重要であり、その確保に努められたい。 

  ２、世界情勢の変動は、農業においても大きな影響を及ぼしている。農家の負担を少しで

も減らせるよう、肥料を含めた農業資材の高騰に対応するなど、持続可能な農業対策に努め

られたい。 

  ３、町の公共施設である総合運動公園は、老朽化が進み、今後多額の改修費が必要と見込

まれる。厳しい財政状況の中ではあるが、利用者の安全を第一に、施設の総点検を行い、通

常予算とは別に優先順位をつけて計画的に整備をされたい。 

  本会議におきます審査の主な質疑については、先程申し上げましたとおり別紙にございま

すので、後ほどご覧ください。 

  以上でございます。 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  これより質疑を行います。 

  質疑のある方はどうぞ。 

  ございませんね。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで総務経済常任委員長の報告及び質疑を終わ

ります。 

  次に、厚生文教常任委員会、７番、久我政史委員長から報告願います。 

  久我政史委員長。 
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○厚生文教常任委員長（久我政史君） それではご報告申し上げます。 

  お手元に配付してあります、令和４年決算審査委員会報告書に基づきましてご報告を申し

上げます。 

  令和４年決算審査委員会報告書。 

  令和４年９月28日。 

  睦沢町議会議長、田邉明佳様。 

  厚生文教常任委員会委員長、久我政史。 

  令和４年第３回睦沢町議会定例会において、審査を付託された事件については、下記のと

おり行ったので、会議規則第76条の規定により報告いたします。 

  記 

  １、審査の対象。 

  令和３年度睦沢町一般会計決算、厚生文教常任委員会所管分、令和３年度睦沢町国民健康

保険特別会計決算、令和３年度睦沢町介護保険特別会計決算、令和３年度睦沢町後期高齢者

医療特別会計決算。 

  ２、審査の経過。 

  第１回委員会、日時、令和４年９月９日金曜日、本会議終了後、場所、役場３階304会議

室。 

  協議の内容。 

  現地調査について、令和４年９月22日、教育委員会所管事業審査終了後に検討する。 

  第２回委員会、令和４年９月22日午前９時から、場所、役場３階302、303会議室。 

  審査内容。 

  厚生文教常任委員会所管の事務事業の審査及び採決、国民健康保険特別会計、介護保険特

別会計及び後期高齢者医療特別会計を含む。 

  ２、現地調査の実施協議。 

  第３回委員会、日時、令和４年９月28日午前９時から、場所、役場３階306会議室。 

  審査内容、審査結果報告書の承認。 

  ３、審査結果。 

  慎重審査の結果、令和３年度睦沢町一般会計決算、厚生文教常任委員会所管分、睦沢町国

民健康保険特別会計決算、睦沢町介護保険特別会計決算及び睦沢町後期高齢者医療特別会計

決算については、指摘要望事項を付して原案のとおり認定することに決定した。 
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  なお、会計決算審査時の主な質疑は、別紙のとおりです。 

  ４、指摘要望事項。 

  こども園及び放課後児童クラブの運営については職員等の離職が多く、運営に支障を来し

かねない。世帯の核家族化や転入者が増加している状況に鑑み、増加する保育ニーズへの対

応及び保育教諭の働き方改革、さらには保育料や利用料の検討を含め、子育て世帯が公平公

正にできるように早期に改善されたい。 

  国民健康保険税、介護保険料及び後期高齢者医療保険料の収入未済額について、特別会計

は独立採算が原則であることから、効率的、効果的に事務事業の執行を行い、保険事業の安

定運営のために、引き続き収納率の向上に努められたい。 

  次、別紙のところを後ほどご覧になってください。 

  以上でございます。 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  これより質疑を行います。 

  質疑のある方はどうぞ。 

（「なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで厚生文教常任委員長の報告及び質疑を終わ

ります。 

  これより討論を行います。 

  最初に、令和３年度睦沢町一般会計歳入歳出決算について討論を行います。 

  まず原案に反対者の発言を許します。 

  ございませんね。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） 次に、原案に賛成者の発言を許します。 

  島貫 孝議員。 

○２番（島貫 孝君） ２番。 

  それでは、令和３年度睦沢町一般会計歳入歳出決算について、賛成の立場から討論を行い

ます。 

  ご存じのように、ロシアがウクライナへ侵攻をしてから約半年が経過したところですが、

依然として収束の兆しが見えない中、世界的に経済は不安定な状況が続いており、原油価格、

物価高騰と、我々町民の生活にも影響が出ているところです。 
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  また、新型コロナウイルス感染症についても、オミクロン株の流行による第７波の影響に

より、睦沢町においても、一時的に感染者の急増が見られたところであり、今後の感染拡大

に留意しながら、ウィズコロナ時代の在り方について検討していく必要があると思います。 

  さて、令和３年度は、コロナ禍での不規則な波により、予定していた事業の実施やイベン

トの開催等では大変苦慮したのではないかと思いますが、新型コロナウイルスワクチン接種

事業においては、当初町長から話があったように、継続的に円滑な接種体制を構築し、ワク

チンの集団接種による早期実施や接種率向上に努められており、今後も引き続き町民への丁

寧な対応を期待します。 

  また、新型コロナウイルス感染症の影響を受けた子育て世帯や住民税非課税世帯等に対す

る経済支援を始め、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用し感染症対策

を実施するとともに、中小企業等への事業継続支援、介護予防推進員への慰労金、医療機関

等に対する感染対策支援、プレミアム商品券事業の実施と、コロナ禍において幅広い支援が

行われました。 

  先日のニュースで政府は、新型コロナウイルス感染症と原油価格、物価高騰に対する予備

費の使用を閣議決定したとのことですが、町税等の増収が見込めない現状においては、これ

からもこうした交付金を有効に活用した取組に期待をしています。 

  また、先日の台風14、15号が日本列島に上陸し、各地に大きな被害をもたらしたところで

すが、本町では防災アプリ及び多メディア一斉送信システムを導入したことにより、迅速か

つ正確な情報が得られるようになったことに加え、洪水、土砂災害ハザードマップの全戸配

布や災害時を想定した電気自動車の購入など、積極的な防災体制は評価に値します。 

  また、急速にデジタル化が進む現代においては、マイナンバーカードによる各種証明書の

コンビニ交付や、教育関係ではＧＩＧＡスクール構想により整備したパソコンを有効に活用

し、オンライン授業やオンライン授業参観などを実施するとともに、ＩＣＴ推進委員会を立

ち上げＩＣＴ教育の推進が図られるなど、積極的なデジタル化への対応についても評価する

とともに、今後も、教員、児童・生徒のさらなるスキルアップを期待しております。 

  また、デジタル化だけではなく、学校内のフリースペースひだまりの新設や、福祉の分野

でも産後ケア事業の拡大など、人対人のアナログな事業の充実についても評価いたします。 

  最後に、本町の財政状況は、各種財務指標から見ると健全財政は維持されていますが、今

後も新型コロナウイルスの影響や世界情勢、町内においても人口の減少や高齢化が進み、町

税の減収が予想されます。そうした中でも、自主財源の確保という点では、ふるさと納税に
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ついて、コンソーシアム体制としたことで増収があったことは評価出来ますが、今後は返礼

品の増加や寄附者のさらなる拡大に向けた施策の展開をお願いしたいと思います。 

  最後に、今後も、より一層の創意工夫による自主財源の確保に努めていただき、持続可能

な健全財政の運営をお願いし、私の賛成討論といたします。 

○議長（田邉明佳君） ほかに討論はありますか。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで令和３年度睦沢町一般会計歳入歳出決算に

対する討論を終わります。 

  次に、令和３年度睦沢町国民健康保険特別会計歳入歳出決算について討論を行います。 

  まず原案に反対者の発言を許します。 

  ございませんね。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） 次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで令和３年度睦沢町国民健康保険特別会計歳

入歳出決算に対する討論を終わります。 

  次に、令和３年度睦沢町農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算について討論を行います。 

  まず原案に反対者の発言を許します。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） 次に、原案に賛成者の発言を許します。 

  ございませんね。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで令和３年度睦沢町農業集落排水事業特別会

計歳入歳出決算に対する討論を終わります。 

  次に、令和３年度睦沢町介護保険特別会計歳入歳出決算について討論を行います。 

  まず原案に反対者の発言を許します。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） 次に、原案に賛成者の発言を許します。 

  ございませんか。 

（発言する者なし） 
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○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで令和３年度睦沢町介護保険特別会計歳入歳

出決算に対する討論を終わります。 

  最後に、令和３年度睦沢町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算について討論を行います。 

  まず原案に反対者の発言を許します。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） 次に、原案に賛成者の発言を許します。 

（発言する者なし） 

○議長（田邉明佳君） ないようですので、これで令和３年度睦沢町後期高齢者医療特別会計

歳入歳出決算に対する討論を終わります。 

  以上で、全会計の討論を終わります。 

  これから採決を行います。 

  最初に、令和３年度睦沢町一般会計歳入歳出決算について、この決算に対する総務経済常

任委員長及び厚生文教常任委員長の報告は認定とするものです。 

  この決算を委員長の報告のとおり認定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、令和３年度睦沢町一般会計歳入歳出決算は認定することに決定いたしました。 

  次に、令和３年度睦沢町国民健康保険特別会計歳入歳出決算について、この決算に対する

厚生文教常任委員長の報告は認定とするものです。 

  この決算を委員長の報告のとおり認定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、令和３年度睦沢町国民健康保険特別会計歳入歳出決算は認定することに決定

いたしました。 

  次に、令和３年度睦沢町農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算について、この決算に対

する総務経済常任委員長の報告は認定とするものです。 

  この決算を委員長の報告のとおり認定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、令和３年度睦沢町農業集落排水事業特別会計歳入歳出決算は認定することに
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決定いたしました。 

  次に、令和３年度睦沢町介護保険特別会計歳入歳出決算について、この決算に対する厚生

文教常任委員長の報告は認定とするものです。 

  この決算を委員長の報告のとおり認定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、令和３年度睦沢町介護保険特別会計歳入歳出決算は認定することに決定いた

しました。 

  最後に、令和３年度睦沢町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算について、この決算に対

する厚生文教常任委員長の報告は認定とするものです。 

  この決算を委員長の報告のとおり認定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、令和３年度睦沢町後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算は認定することに決

定いたしました。 

───────────────────────────────────────────────── 

◎議案第８号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（田邉明佳君） 追加日程第１、議案第８号 令和４年度睦沢町一般会計補正予算（第

３号）を議題といたします。 

  職員に議案の一部を朗読させます。 

  伊藤書記。 

（伊藤書記朗読） 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  本案について提案理由の説明を求めます。 

  鈴木企画財政課長。 

○企画財政課長（鈴木政信君） 議案第８号 令和４年度睦沢町一般会計補正予算（第３号）

について、提案理由を申し上げます。 

  本補正予算は1,958万円を追加し、補正後の予算額を歳入歳出それぞれ35億5,298万1,000

円とするものです。 

  歳出からご説明いたします。 
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  ４款衛生費、１項２目予防費において、新型コロナウイルスオミクロン株の感染拡大によ

る重症化予防、感染予防、発症予防の観点から、オミクロン株対応ワクチン接種が臨時特例

接種として位置付けられたことにより、10月からの接種体制の確保に係る経費を追加いたし

ました。 

  なお、歳入につきましては、本事業に係る全ての経費が国庫支出金による負担となり、事

業の特定財源として充当いたしました。 

  よろしくご審議の上、ご承認賜りますようお願い申し上げます。 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  これから質疑を行います。 

  質疑のある方はどうぞ。 

  丸山克雄議員。 

○５番（丸山克雄君） 今回ワクチン接種ですが、この対象とか、それから内容、どういうふ

うに進めていくのか、具体的に教えてください。 

○議長（田邉明佳君） 小髙健康保険課長。 

○健康保険課長（小髙俊一君） それでは、丸山議員のご質問にお答えさせていただきます。 

  今回の対象でございますけれども、初回接種、１、２回目接種を終えた12歳以上全ての方

が、今回の対象となります。 

  今後の進め方ですけれども、本日補正予算のほうが成立いたしましたら、速やかに接種が

出来るように、まず集団接種についての希望調査のほうを実施させていただきたいと思いま

す。 

  希望調査の結果、希望される方につきましては、10月下旬より、集団接種のほうを３回ほ

ど予定させていただきたいというふうに考えております。 

  また、個別医療機関での接種においては、長生管内連携して取り組んでいることから、10

月17日以降、接種のほうが開始出来るような段階で今準備を進めているところでございます。 

  また、当初公費負担が９月30日だったものが、３月31日までに延びることから、各種コー

ルセンターやワクチンの配送委託の契約のほうを変更させていただきたいというふうに考え

ております。 

  以上でございます。 

○議長（田邉明佳君） 丸山克雄議員。 

○５番（丸山克雄君） そうしますと、町民の何名ぐらいを対象に想定しますか。 
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○議長（田邉明佳君） 小髙健康保険課長。 

○健康保険課長（小髙俊一君） 現在、対象としておりますのが、12歳以上の方でございます

ので、そのうち約90％程度を見込んでおりまして、予算的には、集団接種で2,700人、個別

接種で3,000人ほどを見込んでいるところでございます。 

○議長（田邉明佳君） 丸山克雄議員。 

○５番（丸山克雄君） これまでワクチン接種の際、福祉タクシーとか、あるいは家族を乗せ

てきた人に対して、運転士に対して、2,000円とか出しましたよね。そういったことは今回

あるんですか。 

○議長（田邉明佳君） 小髙健康保険課長。 

○健康保険課長（小髙俊一君） 今回も福祉タクシー、またタクシーを利用された方には、当

初予算で見込みました予算のほうがございますので、そちらのほうで対応させていただきた

いというふうに考えております。 

○議長（田邉明佳君） ほかに質疑はございませんか。 

  麻生安夫議員。 

○８番（麻生安夫君） ４回目の接種、我々は受けているんですけれども、７月末に受けてい

るんですけれども、その対象はなんですけれども、例えば何箇月間置きとかあると思うんだ

けれども、どうなんでしょう。 

○議長（田邉明佳君） 小髙健康保険課長。 

○健康保険課長（小髙俊一君） 60歳以上また基礎疾患のある方で、４回目接種された方につ

きましては、今のところ法律上５箇月を経過した後、オミクロン株接種の対象となっており

ます。 

  なお、国のほうで、法律のほうが改正されましたらそれに合わせて、対応のほうさせてい

ただきたいというふうに考えておりますので、ご理解いただければと思います。 

○議長（田邉明佳君） ほかにございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） ないようですのでこれで質疑を終わります。 

  お諮りいたします。 

  討論を省略し採決に入ることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） 異議なしと認めます。 
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  これから採決を行います。 

  追加日程第１、議案第８号 令和４年度睦沢町一般会計補正予算（第３号）については、

原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、議案第８号は原案のとおり可決されました。 

───────────────────────────────────────────────── 

◎発議案第１号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（田邉明佳君） 日程第２、発議案第１号 県道南総一宮線（一宮バイパス）整備促進

に関する意見書の提出についてを議題といたします。 

  職員に発議案を朗読させます。 

  伊藤書記。 

（伊藤書記朗読） 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  続いて、提出者の説明を求めます。 

  丸山克雄議員。 

○５番（丸山克雄君） 発議案第１号 県道南総一宮線（一宮バイパス）整備促進に関する意

見書の提出について説明いたします。 

  県道南総一宮線は、睦沢町と一宮町を結ぶ主要道路であり、本町にとってはＪＲ上総一ノ

宮駅や国道128号へアクセスするネットワーク路線として、あらゆる社会活動を支える重要

な役割を担っております。 

  しかし、既存の当該県道は、国道128号の接続付近において、大型車両の通行が困難な上、

一方通行となっており、不便を来しております。 

  そして現在建設中の長生グリーンライン、（仮称）一宮インターが、当該県道に直結する

ことが公表されました。これにより、新たな交通需要の発生に伴う交通量の増加は、地域住

民の安全性の確保や災害時における緊急医療活動等の機能不全となる恐れが懸念されます。 

  したがいまして、当該県道が全線開通することにより、地域住民の利便性や快適性が向上

することはもとより、地域産業及び観光振興等の発展並びに平常時、災害時を問わず、迅速

な救急医療活動等が期待されることからも、当該県道の整備は必要であります。 

  よって、県道南総一宮線（一宮バイパス）整備促進を強く求めるものであり、議員各位の
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格別なるご理解を賜りますようお願いを申し上げ、提出者の説明とさせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。 

○議長（田邉明佳君） ご苦労さまでした。 

  これから質疑を行います。 

  質疑のある方はどうぞ。 

（「なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） ないようですのでこれで質疑を終わります。 

  お諮りいたします。 

  討論を省略し採決に入ることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） 異議なしと認めます。 

  これから採決を行います。 

  発議案第１号 県道南総一宮線（一宮バイパス）整備促進に関する意見書の提出について

は、原案のとおり提出することに賛成の方は起立願います。 

（賛成者起立） 

○議長（田邉明佳君） 起立全員です。 

  したがって、発議案第１号は原案のとおり提出することに決定いたしました。 

  本日議決されました意見書１件について、字句、数字、その他の整理を要するものについ

ては、その整理を議長に委任願いたいと思います。これにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（田邉明佳君） 異議なしと認めます。 

  したがって、字句、数字、その他の整理は議長に委任されることに決定いたしました。 

───────────────────────────────────────────────── 

◎閉議及び閉会の宣告 

○議長（田邉明佳君） これで本日の日程は全部終了いたしました。 

  会議を閉じます。 

  令和４年第３回睦沢町議会定例会を閉会いたします。 

  どうもご苦労さまでした。 

（午前１０時３８分） 

 


